

SAVE
THE DATE!

Invitation personnelle

mfe symposium

Jeudi, 28. septembre 2023

Les fondements des soins médicaux de base s'effritent - une relève qui fait défaut

Perspectives des acteurs principaux du système de santé

Nous vous convions chaleureusement au cinquième symposium politique de mfe – médecins de famille et de l'enfance suisse.

Les médecins de famille et les pédiatres traitent plus de 94% des problèmes de santé, mais ne sont responsables que d'à peine 8% des coûts de la santé. Notre système de santé et la population ont donc un besoin urgent de suffisamment de médecins de famille et de pédiatres. Pourtant, nous risquons de perdre cette base de haute qualité, qui fonctionne bien et qui est peu coûteuse pour les soins de santé en Suisse. Les fondements s'effritent parce qu'il manque l'un des éléments les plus importants : la relève.

Nous avons un besoin urgent de médecins de famille et de pédiatres, et pourtant la relève n'est pas assurée. Pourquoi ?

Nous aborderons ce sujet brûlant sous différents angles avec Yvonne Gilli, présidente de la FMH, et Sophie Ley, présidente de l'ASI, ainsi que d'autres invité-e-s.

Vous pouvez dès à présent réserver la date !

Nous nous réjouissons de vous accueillir à cette occasion et de discuter avec vous de manière constructive.

Date	Le jeudi 28 septembre 2023
Heure	De 18h00 à 19h30
Lieu	Forum Raiffeisen sur la Schauplatzgasse 11 à Berne
Programme	Le programme détaillé vous sera envoyé début septembre.
Inscription	Vous pouvez dès maintenant vous inscrire sur notre site web www.medecinsdefamille.ch/symposium-2023



S'inscrire maintenant